

Krayer Blitze bestätigen Vorstand

Kray. Die Radsportgemeinschaft Krayer Blitze hat auf ihrer Jahreshauptversammlung den Vorstand wiedergewählt. Trotz einer allgemein rückläufigen Bereitschaft, ehrenamtliche Aufgaben zu übernehmen, verliefen die Wahlen zügig und ohne größere Veränderungen.

Die Mitglieder bestätigten die bisherigen Amtsinhaber in ihren Funktionen. Der Vorstand der Krayer Blitze setzt sich wie folgt zusammen: Tobias Vogel bleibt Vorsitzender, Hans Peter Stuhr wurde erneut zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Herbert Stimper übernimmt weiterhin die Aufgaben des Geschäftsführers, Pressewarts und Webmasters. Reinhard Hippert bleibt zweiter Geschäftsführer, während Heiko Marschall die Funktionen des Jugendwarts und RTF-Warts innehat. Marion Galla wurde als Protokollführerin bestätigt, Rainer Galla bleibt Kasenprüfer. Reiner Dors übernimmt die Aufgaben des Protokollführers und Pressewarts, Josef Peter Zils und Eva Dors bleiben Beisitzer.